
市やめでたの会にとりくんでほしいことやアイデア（6月分）

連番 都道府県 高山市や飛騨高山めでたの会に取り組んでほしいことやアイデア

83

５時回ったら真っ暗な観光地。夕食食べようとしたら、七時には殆ど閉まってたと言う事もありました。日帰りで充分じゃね？ってなってしま
う。もう少し夕方以降の観光スポットがあるとよいかなぁ。

84 岐阜県

●インバウンド対策について
今後インバウンドをさらに推進するためには、住民のインバウンドに対してのホスピタリティの向上が必須だと考えています。 インバウンド
が増加すればするほど様々なトラブルも想定され、住民の生活環境が低下する可能性もあります。各国別の文化や習慣、ニーズ、市場動
向などを市民向けに学習できる勉強会などを開催していただきたいです。また、今後インバウンド客のリピート率を上げるためには、周辺観
光地のPRが急務であり、丹生川、奥飛騨、国府、上宝、朝日、高根、宮といった地域にも魅力的な観光資源や祭りがあります。そこを入れ
込んだPRの実施を是非お願いしたいです。

86 静岡県

妻と一緒になって38年。交際中に旅行で訪れてから一度も途切れる事なく毎年高山に訪れています。近年は外国人の方も多く、飲食店や
観光施設で同席することがあり話しかけられたり、道を聞かれたりすることが良くありますが、もっと行政とか、各店舗で簡単な案内が出来
るような仕組みが有ったら日本人としても便利だと思います。案内の出来る店舗にはそれとわかる表示などが有ればきっと利用するのでは
ないでしょうか。私たち家族にとって第二の故郷高山がますます素敵な街になりますよう応援しています。

89 千葉県

お店の紹介など

90 岡山県

飛騨地区で作られた野菜などを食べられるお店が増えてくるといいかなぁ～
飛騨牛は名店があるからいいけど、他は印象がなく…
昔はアクセスの問題で泊まりで近隣の温泉地へ行き美味しい食事を頂きましたがアクセスが良くなった現在はランチなどできるお店がある
とね～リピーターが増えてくるのでは…お食事処増やして欲しいですかね～
子供の頃は親父方の在所があったので良く行ってましたがその時の賑わいが…一昨年前に伺って来ましたが、時代と共にですかね。
現在岡山に移住して20年経ちましたが倉敷美観地区も随分変わって来ましたよ！同じ天領？頑張って盛り立て下さい。

91 埼玉県

お店の営業時間、あと1時間伸ばしていただけたらうれしいです。特に春から夏まで


